



COP21/Accord de Paris : Anne Hidalgo remet à Christiana Figueres la médaille Grand Vermeil de Paris

Anne Hidalgo, Maire de Paris, a distingué mardi Christiana Figueres, secrétaire exécutive de la Convention-cadre des Nations unies sur les changements climatiques, en lui remettant la médaille Grand Vermeil de la Ville de Paris lors d'une cérémonie à l'Hôtel de Ville.

Trois jours après l'accord historique conclu par les Etats au terme de la Conférence mondiale pour le Climat (COP21), Anne Hidalgo a reçu Christiana Figueres à l'Hôtel de Ville. Elles se sont entretenues sur la mise en œuvre des engagements forts qui ont été pris pour lutter contre le dérèglement climatique.

La Maire de Paris a rappelé sa détermination à accélérer la transition énergétique de Paris, conformément au plan pluriannuel qu'elle a dévoilé mi-novembre. A la demande de Christiana Figueres, elle s'est aussi engagée à s'investir pleinement dans la diplomatie des villes-monde, pour que la « Déclaration de Paris » adoptée le 4 décembre par près d'un millier de Maires, de Gouverneurs et d'élus locaux réunis à l'Hôtel de Ville se traduise en actes.

En marge de cette rencontre, Anne Hidalgo a remis à Christiana Figueres la médaille Grand Vermeil, la plus haute distinction de la Ville de Paris, en remerciement pour son engagement déterminant lors de la COP21 et en hommage à l'action qu'elle conduit depuis le début de sa carrière en faveur du Climat.

Spécialiste de l'anthropologie sociale, Christiana Figueres a consacré sa carrière à la diplomatie et à la protection de l'environnement. Elle s'est particulièrement investie pour le développement du recours aux énergies renouvelables en Amérique Latine et pour la participation des pays de ce continent à la Convention-cadre des Nations unies sur les changements climatiques (CCNUCC).

Elle a eu un rôle déterminant dans de nombreuses négociations internationales sur le Climat, en tant que représentante du Gouvernement du Costa Rica, puis en tant que représentante de l'Amérique latine et des Caraïbes. Depuis 2010, elle est la secrétaire exécutive de la Convention-cadre des Nations unies sur les changements climatiques (CCNUCC). Elle a aussi publié de nombreux ouvrages.